

LA FORMATION A LA THERAPIE CONTEXTUELLE DU MERIDIEN

ORGANISE UNE

JOURNEE SUR LA FRATRIE

LE LUNDI 4 MAI 2015 de 9h30 à 16h30

Densité et complexité du lien fraternel : le contexte de la « parentification »

Stéphanie Haxhe

Docteur en psychologie, maître de conférence

Thérapeute de famille

Le lien fraternel est encore peu abordé alors qu'il est le plus long de notre existence. Quels sont les divers aspects du lien fraternel ? Comment lui donner une place dans nos interventions?

Nous ouvrirons lors de cette journée quelques questions sur ce lien particulier. Nous l'évoquerons notamment dans le contexte de la parentification, en ayant au préalable distingué ce processus d'autres processus auquel il est régulièrement amalgamé (parentalisation, délégation, adultisation). En effet, suite à l'augmentation des "Nouvelles familles ", la place et le rôle de l'enfant sont de plus en plus questionnés. Lorsqu'un enfant est sollicité par un parent, lui vient en aide et prend certaines responsabilités, la parentification est évoquée, parfois trop rapidement. Nous proposerons des critères d'identification ainsi que des illustrations afin de cerner plus précisément ce processus.

RESPONSABLE DE LA JOURNEE : Mme Marie-Christine de Saint Georges : 0479/26 26 56

INSCRIPTIONS ET INFORMATIONS :

Mmes Jamar et Plaza par mail : secretariat@ssmlemeridien.be (02/218 56 08)

TARIF : 40€ (20€ étudiants, sans emploi,...) à verser sur le compte du Méridien : BE18310101469665
- BIC : BBRUBEBB + nom /journée contextuelle du 04/05/2015.

LIEU : SSM Le Méridien- rue du Méridien, 68 - 1210 Bruxelles (métro Botanique - bus 61 - tram 92)